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Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

Il giorno trenta del mese di maggio dell’anno duemilaventidue alle 
ore 20,59 su convocazione della Presidente ai sensi dell’art. 17, 
comma 7, del regolamento per l’istituzione ed il funzionamento dei 
Consigli di Quartiere, a seguito di mancanza del numero legale 
nella precedente seduta convocata il giorno 16 maggio 2022, si è 
riunito  in Brescia, nel Centro Diurno Ferrante Aporti, via S. 
Emiliano 2, il Consiglio di Quartiere Urago Mella per la tratta
zione del seguente ordine del giorno:

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;
2. Candidatura premio “Albino de Tavonatti”; 
3. Adesione progetto “Spazi Attivi” Urban Center Brescia;
4. Patrocinio “Passeggiata del benessere” del 22.05.2022;
5. Aggiornamento piano attuativo “Il Ponte”;
6. Comunicazioni della Presidente;
7. Patrocinio al concerto estivo della Banda di Urago Mella del 

18.06.2022.

Presiede la seduta  la Presidente  Bertoglio Francesca. Redige il 
processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano:

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE
1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X
2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X
3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 X
4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X
5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X
6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X
7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994  X(fino alle 21.43) 
8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X
9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X (G)

(*G: assente giustificato)

Assistono alla seduta del Consiglio n. 2 cittadini. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17, 
comma 3, ovvero di almeno 5 Consiglieri presenti su 9 il Presiden
te procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. – Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.

Si procede alla lettura ed approvazione del verbale della seduta 
del 07.04.2022 con le modalità di cui all'art. 19 del Regolamento 
sull'istituzione ed il funzionamento dei Consigli di Quartiere.

Viene letto integralmente il verbale  del 07.04.2022. Non vi sono 
osservazioni sul verbale.
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Con voti favorevoli n. 6 (Abrami,  Bertoglio, Celiker, Comai, Mi
gliorati, Foresta) il Consiglio approva  il verbale della seduta 
del Consiglio di Quartiere del 07.04.2022. Si dà atto che il Con
sigliere Pasotti non ha partecipato al voto.

Si procede alla lettura ed approvazione del verbale della seduta 
del 19.04.2022 con le modalità di cui all'art. 19 del Regolamento 
sull'istituzione ed il funzionamento dei Consigli di Quartiere.

Viene letto integralmente il verbale. Non vi sono osservazioni sul 
verbale.

Con voti favorevoli n. 6 (Abrami,  Bertoglio, Celiker, Comai, Mi
gliorati, Foresta) il Consiglio approva  il verbale della seduta 
del Consiglio di Quartiere del 19.04.2022. Si dà atto che il Con
sigliere Pasotti non ha partecipato al voto.

p.to 2 O.d.G. – Candidatura premio “Albino de Tavonatti”.

Relaziona la Presidente per proporre al premio De Tavonatti la 
candidatura della Cooperativa la Mongolfiera, realtà che ha dimo
strato assiduità e impegno sul territorio e che ha messo al centro 
l’integrazione, l’utilità sociale e l'attenzione ai luoghi fruiti 
dai cittadini come il parco di via Longure con il progetto “Adot
tiAMO il Vale”. Sottolinea inoltre che la cooperativa non è solo 
dedita all'assistenza dei ragazzi con disabilità cognitive ma è 
soprattutto impegnata nel costruire le basi per far scaturire oc
casioni di incontro reciproco e di scambio fra di loro e con la 
comunità nella quale la cooperativa opera.

Apertasi la discussione intervengono i consiglieri:
– Pasotti, per esprimere assenso alla proposta;
– Abrami, per considerare come il progetto de la Mongolfiera 

sia ideale per proporre la sua candidatura al premio;
– Foresta, per dirsi d'accordo con quanto detto.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (7) il Consiglio approva 
la candidatura da proporre al premio Albino de Tavonatti per la 
Cooperativa La Mongolfiera per il progetto “AdottiAMO il Vale”.

p.to 3 O.d.G. - Adesione progetto “Spazi Attivi” Urban Center Bre
scia.

Relaziona la Presidente che illustra le possibilità offerte dal 
bando  Spazi  Attivi  per  la  valorizzazione  e  riqualificazione  di 
spazi urbani degradati o abbandonati con attenzione alla creativi
tà e riguardo alle tecniche costruttive eco-compatibili e per ri
spettare la strategia di adattamento e resilienza ai cambiamenti 
climatici.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
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– Celiker, per ricordare il percorso sviluppato negli incontri 
con Urban Center a partire dalla presentazione del 12 maggio;

– Pasotti per una testimonianza sul valore degli incontri tenu
tisi e delle possibilità offerte;

– Abrami  per  sollecitare  un'interlocuzione  con  Carrefour  per 
addivenire  ad  un  possibile  patto  di  collaborazione  che  si 
ponga come obiettivo la valorizzazione dell’area di via Del 
Molino/Piastra Pendolina;

– la Presidente per elogiare il tentativo di sperimentare ap
procci urbanistici innovativi tramite l’idea, tutta da svi
luppare, che i luoghi pubblici sono laboratori per testare 
novità su arredi, logistica e funzionalità;

– Pasotti;
– Comai;
– la Presidente per proporre, anche sulla base del lavoro svol

to nell'apposita commissione TAM del 12 maggio u.s., di ade
rire al bando “Spazi Attivi” promosso dall'Urban Center for
mulando apposite proposte sull'area verde individuata di via 
Del Molino.

Alle ore 21,45 esce il consigliere Migliorati (Presenti n. 6).

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (6) il Consiglio approva 
l'adesione al bando Spazi Attivi promosso da Urban Center di Bre
scia demandando ad una successiva raccolta delle proposte di det
taglio gli interventi da candidare per l'area unanimemente indivi
duata di via Del Molino.

p.to  4 O.d.G.  -  Patrocinio  “Passeggiata  del  benessere”  del 
22.05.2022.

Relaziona la Presidente per illustrare la richiesta di patrocinio 
presentata dal Comitato provinciale di Brescia dell'Unicef e dal 
CAI di Brescia per la realizzazione della “passeggiata del benes
sere" nel bosco di Sant'Anna, poi tenutasi il 22 maggio. Si trat
tava di un modo per portare i bambini ed i ragazzi alla scoperta 
del proprio territorio ed infatti si rivolgeva ai bambini da 6 a 
12 anni accompagnati dalle famiglie.

La Presidente ricorda con rammarico che il Consiglio di Quartiere 
convocato per il 16 maggio che avrebbe dovuto formalizzare il pa
trocinio non si è tenuto per mancanza del numero legale e che ha 
provveduto, d'accordo con i presenti quella sera a chiedere di fi
gurare comunque tra i sostenitori dell'iniziativa.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
– Pasotti che lamenta il mancato attivismo ambientalista del 

Consiglio rilevando con rammarico, vista la pregevole inizia
tiva che “dove manca l’affiliazione politica manca il contri
buto progettuale di parte di questo Consiglio”, considerando 
il mancato tempestivo patrocinio un'occasione persa;

– la Presidente.
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Il Consiglio ratifica la concessione del patrocinio alla manife
stazione  denominata  “Passeggiata  del  benessere”  del  22.05.2022 
promossa  dal  Comitato  provinciale  dell'Unicef  di  Brescia  e  dal 
CAI.

p.to 5 O.d.G. - Aggiornamento piano attuativo “Il Ponte”.

Alle 22,05 esce La Presidente. Presenti n. 5. Presiede Il Vice 
Presidente Pasotti. Verbalizza il Consigliere Celiker.

Relaziona il Consigliere Celiker che illustra i contenuti dell'in
contro tenutosi il 16 maggio con l'Assessore all'Urbanistica Tibo
ni relativo all'ipotesi progettuale alternativa, seppur ancora in 
itinere di modifica della convenzione urbanistica relativa al Pia
no Attuativo Il Ponte di via Don Vender.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
– Foresta per ribadire quanto espresso all'Assessore sulla sua 

contrarietà al nuovo progetto che disconosce il confronto fat
to con gli sbandi;

– Celiker per una replica;
– Pasotti che illustra la proposta di parere relativo alla valu

tazione dell’ipotesi progettuale delle Opere di Urbanizzazione 
previste nell’ambito del Piano Attuativo dell’Immobiliare il 
Ponte in Via Don Vender, allegata al presente verbale a for
marne parte integrante e sostanziale (allegato n. 1).

Alle ore 22,17 rientra la Presidente. Presenti n. 6. Presiede la 
Presidente. Verbalizza il Consigliere Pasotti.

Con voti favorevoli UNANIMI (6) il Consiglio approva  la proposta 
di parere di  valutazione dell’ipotesi progettuale delle opere di 
urbanizzazione previste nell’ambito del Piano Attuativo dell’Immo
biliare il Ponte in Via Don Vender.

Il Consigliere Foresta fa mettere a verbale di voler esprimere fa
vore al progetto di piano che prevedeva la realizzazione di una 
sala civica nell'area interessata.

p.to 6 O.d.G. - Comunicazioni della Presidente.

La Presidente relaziona l'incontro avuto con Fondazione MUSIL per 
la possibile realizzazione di un percorso di scoperta delle aree 
industriali dismesse di Brescia anche in collaborazione con altri 
quartieri e realtà (CdQ Chiusure e San Bartolomeo, Fondazione Mi
cheletti). Ricorda anche che vi sarebbe la possibilità di benefi
ciare di finanziamenti che il Comune sta per mettere in campo, si 
parla  di  200  mila  euro  per  progetti  in  vista  dell'anno  di 
Brescia/Bergamo capitale della Cultura.
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p.to 7 O.d.G. - Patrocinio al concerto estivo della Banda di Urago 
Mella del 18.06.2022.

Relaziona la Presidente che illustra l'evento previsto al centro 
Brusinelli organizzato dalla Banda di Urago.

Con voti favorevoli UNANIMI (6) il Consiglio approva il patrocinio 
al concerto estivo della Banda di Urago Mella del 18.06.2022.

Alle ore  22,45, stante l'orario previsto in sede di convocazione 
per la conclusione dei lavori del Consiglio di Quartiere, il  Pre
sidente, dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale viene redatto tempestivamente con la raccolta 
in forma sintetica degli interventi, delle dichiarazioni scritte 
effettuate e depositate dai Consiglieri presenti in corso di sedu
ta ed unito ai documenti sottoposti alla discussione e di quelli 
approvati dall'assemblea a formarne parte integrante,  sottoscrit
to dal Segretario nonché firmato dal Presidente.

Il Consigliere
Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti
 La Presidente
Francesca Bertoglio
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All. 1 - p.to 5 O.d.G. -  proposta parere relativo alla valutazione dell’ipotesi progettuale delle 
Opere di Urbanizzazione previste nell’ambito del Piano Attuativo dell’Immobiliare il Ponte in 
Via Don Vender
proponente: consigliere Pasotti - approvato

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE DI URAGO MELLA

RICORDATO che:
- la realizzazione di un  edificio commerciale  in via Don Vender da parte dell’immobiliare Il 

Ponte nell’ambito del Piano Attuativo omonimo approvato nell’anno 2017 comporta opere di 
urbanizzazione a vantaggio della collettività disciplinate da apposita convenzione urbanistica, 
allo stato oggetto di una proposta di revisione;

- il 16.05.2022 l’Assessore all’Urbanistica ed i tecnici comunali hanno illustrato al Consiglio di 
Quartiere l’ipotesi progettuale alternativa, seppur ancora in itinere;

VALUTATO di esprimere un parere relativo sia alle opere di urbanizzazione secondo la nuova ipote
si progettuale che sulle situazioni di contesto che tali lavori suggeriscono;

ESPRIME

a) generale apprezzamento per le ipotesi progettuali  previste  relative alle  opere evocative e 
celebrative della figura di don Giacomo Vender, da realizzarsi nel Piano Attuativo relativo, 
ritenendo che così ripensata l’area contribuirà a mantenere viva  e indelebile  nella memoria 
collettiva la personalità straordinaria di don Vender nonché a rendere omaggio al suo impegno 
per gli ultimi nel quartiere di Urago Mella che ha emancipato da sfrattati in cittadini;

b) assenso alla realizzazione da parte di Regione Lombardia – ASST Brescia di una Casa della 
Comunità nel medesimo comparto del Piano Attuativo in luogo della sala civica, ritenendo 
che: 
▪ gli spazi di aggregazione sul territorio sono già presenti e possono essere ripensati e va

lorizzati per garantire una maggiore fruibilità compensando quindi la mancata realizza
zione;

▪ lo sviluppo di una sanità territoriale è importante per le comunità locali e per l’Oltremel
la che dalle originarie collocazioni delle future strutture di medicina territoriale rischia
va di essere tenuto ai margini;

c) raccomandazione al Comune affinché tramite il Sindaco, il Consigliere Comunale delega
to alle Politiche della Salute e la Commissione Consiliare Servizi alla Persona e Sanità si 
vigili adeguatamente sulla progettazione e realizzazione  da parte dei soggetti preposti  della 
rete di servizi di medicina territoriale della futura Casa della Comunità di via Don Vender in 
modo che si rilevi adeguata ed efficace per rispondere alle esigenze della popolazione della 
zona nonché all’altezza delle nuove sfide della salute pubblica;

d) assenso alla realizzazione delle opere di urbanizzazione del Piano Attuativo con previsione di 
una  piazza attrezzata  con possibile installazione di  chioschi o allacci per realizzazione di 
eventi con raccomandazione a sviluppare quanto più possibile (sempre in coerenza con le fi
nalità aggregative di utilizzo della piazza) zone d’ombra, alberature, depavimentazione ed in 
generale ad attenersi alle moderne tecniche costruttive ispirate da Il Filo Naturale;

e) apprezzamento per la futura realizzazione delle aree verdi, delle alberature, della pista cicla
bile e della collocazione dei posteggi con richiesta di impegno dell’Amministrazione Comu
nale a valutare tutte le soluzioni tecniche possibili per realizzare, a ridosso dell’area inte
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ressata dal Piano Attuativo, fruttuosi e funzionali collegamenti ciclabili tra la nuova pi
sta e i percorsi esistenti, sia in direzione via Risorgimento e del relativo ponte, sia in di
rezione via Crotte e relativo ponte in modo da completare il disegno di una rete ciclabile 
davvero effettiva.
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